



M.I. AYUNTAMIENTO DE BENEIXAMA  
(ALICANTE)

Debido a las nuevas medidas impuestas por la Generalitat Valenciana que entraban en vigor desde el día 7 de enero de 2021 a las 0:00 y al incremento del número de casos de covid-19 en Beneixama, desde el ayuntamiento se ha tomado la decisión de cerrar las instalaciones deportivas municipales.

Como nos dictan las normas de la Generalitat Valenciana solo podrán acceder a ellas los deportistas Federados.

Disculpen las molestias y esperemos poder abrir dichas instalaciones en breve.

Concejalía de Deportes

Jueves día 7 de enero de 2021.